
Q1 中央校区を含む都市中核地域は第２期計画となっているが、具体的にいつごろの予定か。

A 小学校と同様に中学校も小規模化している地域を第１期として優先しましたが、中央校区についても今後
も児童数が減少する見込みの中で、適正規模・適正配置の取組を先延ばしすることはできません。

現段階で、第２期計画の策定時期は未定ですが、今回の第１期計画が完了した後に着手するのではなく、
第１期計画と並行しながら、第２期計画についても検討していきます。

これまでにいただいたご意見・ご質問とそれに対する教育委員会の考え方

【中央校区】（R3 4/19更新分）



Q2 都市中核地域は中央校区と浜校区が対象となっているが、両地域は隣同士だが、町の成り立ちや地域
性も違う。２つの学校を合併するのは難しいのでは。

A 仮に2つの学校を統合しても、令和８年度の児童数は250名程度となり、小規模校として適正化を検討す
る学級数を上回ることはなく、その後は、さらに小規模化していく見込みです。

地域全体のより良い教育という観点から、一定の集団規模を確保した上で、通学環境や地域のコミュニ
ティにも配慮された、望ましい方策を検討していきます。

これまでにいただいたご意見・ご質問とそれに対する教育委員会の考え方

【中央校区】（R3 4/19更新分）


